



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa N° 281– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Con diversas actividades celebran 27 Aniversario de Aldea Infantil San Antonio

Por: Eliana Torres Jiménez



“25 niños son beneficiados con educación, vestimenta, alimentación y salud”.

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Aldea Infantil San Antonio vienen desarrollando diversas actividades al cumplir 27 años de su creación, la función de la Aldea es recibir a los niños que son enviados bajo orden judicial, a quienes se les brinda toda la atención posible, contando ellos con alimentación, educación, vivienda y salud para que tengan mejor calidad de vida, estos niños no pueden permanecer más de dos años en la Aldea, puesto que crearían vínculos que serían difíciles de romper cuando se los quiera reinsertar en la sociedad.

“La idea principal es lograr colocar a estos niños con algunas familias que los quieran en su hogar o reincorporarlas a sus familias biológicas, es por ello que desde la Aldea se trata de hacer el mejor trabajo posible para el cumplimiento de nuestros objetivos”, señaló Laura Cachay Oyarce Directora de la Aldea Infantil.

La gran mayoría de los niños son de zonas de influencia como Hualgayoc, Bambamarca, Celendín y Cajabamba, no es fácil entender la problemática de estos niños en Cajamarca y toda la región, por ello se ha presentado un proyecto ante el ministerio de la mujer y Desarrollo Social, el cual ha sido sustentado para la conversión de una Aldea en un centro productivo en diferentes talleres, donde se requiere inversión y ello es lo que se viene buscando sobre este nuevo modelo, para que los niños sean productivos y puedan servir dentro de la sociedad, así también se ha conversado con algunas empresas para que cuando los jóvenes salgan de la Aldea tengan un trabajo digno para beneficio de ellos mismos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 12 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!